

La Piedra del Piguero

Ismael "El Piguero" retó a su amigo José Luis "Eroles" a mover un pedrusco de 1.5000 kilos.

J. Antoni Albella

"Tú mucho presumir de tractor nuevo y potente pero no te atreverías a mover una piedra que he desenterrado labrando con mi viejo tractor". De esta forma lanzó el reto Ismael El Piguero a José Luis Beltrán Eroles hace unos ocho meses, ambos agricultores y vecinos de Les Coves.



"No sólo soy capaz de moverla, también de traerla y dejarla delante de tu puerta", fue la contestación de Eroles. A partir de ese momento, el reto estaba en el aire y, durante todo este tiempo, la piedra ha sido motivo de comentario en la tertulia de la hora del almuerzo en el bar de La Jose. Por su parte, El Piguero llegó a proponer un almuerzo gratis a todos los tertulianos si Eroles era capaz de cumplir lo prometido, es decir, traer desde su finca de El Matà hasta el pueblo la famosa piedra, una roca de algo más de tres metros de altura y unos 1.500 kilos de peso.

Eroles, tocado en su amor propio durante tanto tiempo, por fin se decidió el jueves pasado a ir a por la piedra. Tras algunas peripecias para cargarla en la pala frontal de su tractor, consiguió hacerse con ella, aunque se dió cuenta de que el peso era excesivo para las ruedas delanteras del tractor. Por eso, José Luis decidió volver al pueblo y aumentar la presión de los neumáticos y, de paso, pedir ayuda a su amigo Juan El Colero. Entre los dos, consiguieron el objetivo y, después de 4 horas y 16 minutos de trayecto, con todas las dificultades para circular con semejante pedrusco, llegaron a la casa de Ismael El Piguero y depositaron la piedra delante de su puerta tapando el acceso a la vivienda.

La noticia corrió como la pólvora y numerosos curiosos se acercaron para ver el suceso. Tras depositar el enorme pedrusco delante del umbral de la puerta, se avisó al dueño de la casa y, en su aparición, comprobó con asombro que la broma se había convertido en realidad. Sin embargo, la reacción de Ismael fue, en principio, negativa, y llegó a insultar a algunos de los presentes. Minutos más tarde, cuando ya no quedaba nadie en la calle, con la ayuda de una carretilla elevadora, retiró la piedra del lugar. A la mañana siguiente, El Piguero acudió a la tertulia del almuerzo más calmado, mientras todos estaban pendientes de su reacción. "Me sorprendió mucho la hazaña porque no creía que hubiérais sido capaces", fueron las primeras palabras de Ismael. Disipado el enfado, comenzaron los comentarios sobre la porfía de la piedra que lograron Eroles y El Colero. Sin embargo, en el bar de La Jose están tristes porque El Piguero dice ahora que no invita a almorzar.

El pedrusco adornará el jardín de la Rabaleta. La alcaldesa de Les Coves de Vinromà, Gema Torres, ha anunciado que la piedra de la 'porfía' ha causado tanta expectación en el pueblo que la van a colocar en el jardín de la Font de la Rabaleta. Ismael 'El Piguero', propietario del pedrusco, ya ha mostrado su conformidad con esta idea y se ha prestado, incluso, a trasladarla a modo de ritual hasta este parque. Además, y por si fuera poco, un constructor local, José Antonio Forés, se ha prestado a grabar en esta piedra el escudo de Les Coves de Vinromà para recordar la hazaña.

El pedrusco adornará el jardín de la Rabaleta. La alcaldesa de Les Coves de Vinromà, Gema Torres, ha anunciado que la piedra de la 'porfía' ha causado tanta expectación en el pueblo que la van a colocar en el jardín de la Font de la Rabaleta. Ismael 'El Piguero', propietario del pedrusco, ya ha mostrado su conformidad con esta idea y se ha prestado, incluso, a trasladarla a modo de ritual hasta este parque. Además, y por si fuera poco, un constructor local, José Antonio Forés, se ha prestado a grabar en esta piedra el escudo de Les Coves de Vinromà para recordar la hazaña.

